

Hommage à Jean Verjans



Jean Verjans a été durant de nombreuses années membre du Comité d'Eglise-Wallonie.

Né à Visé le 8 mars 1926 et décédé à 91 ans, ses funérailles auront lieu le 21 janvier 2017 en la collégiale Saint-Martin et Saint-Hamelin à Visé.

Attaché à sa ville, il y fut membre de la Commission consultative d'aménagement du territoire et candidat écolo aux élections communales.

Son engagement allait au-delà comme l'indique son avis de décès « Militant ouvrier chrétien, pacifiste et écologiste ». À partir de son rôle au Moc (secrétaire fédéral de Liège, après avoir été délégué syndical CSC), il mena un combat permanent pour une relève de la Wallonie, à travers de nombreux engagements politiques qui sont, à eux seuls, une histoire des mouvements et partis wallons.

Nous nous souviendrons de sa grande perspicacité, de son contact chaleureux, mais décidé, de son humour...et de son accent qui étiquetait son origine.

(voir Bulletin EW, 1/2017, in memoriam, pp. 7-8).